


Warum interessieren 
Sie sich für Politik?

Warum sind Sie daran 
interessiert die Jugend 

so früh an Politik 
heranzuführen?

Wie sind Sie zur Politik 
gekommen?

Zeichnen Sie bitte den 
“Halli” für uns?

Marion Jänicke
Mitglied des Stadtrates

Weil ich mich dafür 
interessiere, bei wem 

das Land in der Hand 
liegt.

Weil politische Situationen 
immer schwieriger 

werden.

Ich bin seit September 
2015 dabei. Ich war mit 
der Flüchtlingssituation 

nicht zufrieden.

-

Michael Engelmann
Mitglied des Stadtrates Weil man das 

städtische Leben  
mitgestalten kann.

Es ist wichtig, 
dass sie eine 

Möglichkeit zum 
Mitsprechen haben.

Durch den 
Beruf.

Steffen Reisbach
Mitglied des Stadtrates Weil es das Leben 

beeinflusst.
Weil es eine sehr gute und 

neue Idee ist.
Ich setze mich für 

sportliche Interessen ein.

Uwe Raubaum
Stadtratsvorsitzender Politik ist ein 

Instrument der 
Interessenvertretung.

Die Jugend muss 
nur noch lernen, ihr 
Interesse einsetzen 

zu können.

Besonders die 
Wendezeit und mein 

Beruf haben mich 
motiviert.

Bernd Hauschild
Oberbürgermeister

Die Kommunalpolitik 
in Köthen hat 

mich schon immer 
interessiert.

Idealerweise lernen 
die Schüler mit Profis 

Politik kennen.

Politik hat mich schon 
immer interessiert.

Markus Wolf
Mitglied des Landes-
demokratiezentrums 

Weil man gemeinsam 
Ideen entwickelt und 
sich für Demokratie 

stark macht.

Mir ist wichtig, dass 
junge Menschen 

gerade in der Politik 
gehört werden.

Ich habe mich 
schon während des 
Studiums für Politik 

interessiert.

Christina Buchheim 
Mitglied des Stadtrates Ich vertrete das 

Interesse der Menschen.

Es ist wichtig, dass die 
Jugend eine Stimme 

hat.

Ich bin in meiner 
Jugend (eigentlich 

durch die Wendezeit) 
politisiert worden.

Nicole Gewinner
Mitglied des Stadtrates

Ich will die Rechte 
von Kindern 

stärken.

Die Jugend ist unsere 
Zukunft.

Als Kindheits-

wissenschaftlerin 

muss man die Rechte 

der Kinder kennen.

Christiane Lange
Mitglied des Stadtrats

In der Politik kann man 
mitgestalten. Und ich 

wünsche mir, dass auch 
die Jugendlichen Lust 

darauf haben.

Mir ist es wichtig, 
dass Jugendliche ihre 

Ideen an Politiker 
herantragen können.

Ich wurde vor über sechs 
Jahren einfach angesprochen, 

ob ich mitmachen möchte.
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